
(無題) 投稿者: **ちびくろばっば** 投稿日: 2007年11月30日(金)10時26分56秒

何と素晴らしい色あわせでしょうか！！感動です。ブルーのバックに白、ライトアップされたグリーン、薄墨の露天風呂そしてもみじ、幻想的、美しいです。こんな素敵なページを作られる乙女ママさん凄いです、ただただ感動です。ちびくろも4年ほど前湯西川へ行きましたそして雪に降られました、11月でした。私達には縁遠いことで皆大喜びでしたが、雪の中での生活に遥か昔の落人に想いをはせた事でした。

翠昌様ありがとうございます 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月29日(木)18時45分
28秒

編集済

何時も乙女?ママのHP訪問&コメントありがとうございます。表紙の写真の件、翠昌さまもご心配くださいましたが、乙女?ママのソースの見落としでした。(写真ホルダから外したので安心してましたのがミスでした) F先生からメールいただきまして解決いたしました。一件解決ホッ！と同時に又難題困った乙女?ママです。前途多難の、乙女?ママのホームページ今後とも宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

F先生ありがとうございました 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月29日(木)18時31分29秒

HP表紙写真、前回更新の「彩の庄」の写真がトップに表示(ホルダから外したのに?)ソース点検原因分からないため放置、、、F先生見かねて原因究明ありがとうございました。ソースに一件前回の「彩の庄」の記号が=新ページの写真の記号入力忘れでした(写真は外してあるのに不思議ですね)、正常に表示されるようになりましたが、何故か一番に「モミジ」のアップ写真の予定が「雪景色」あれこれ修正直りません!、今度はサイトマップから「トップへ戻る」も作動不可になってしまいました。お手数ですが「トップに戻る」ときはパソコンの左上の←→クリックをお願いいたします。(添付写真は運刻齋先生のご指導でPC教室のお仲間さんと撮影会、佐倉城址公園の銀杏です。)



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

お仕事お疲れ様です！ 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月27日(火)23時47分14秒

運刻齋先生、お仕事終了後お疲れのところ、PC教室の生徒乙女?ママはじめお仲間さんの、ホームページのパトロールありがとうございます。今回更新の「もみじ ゆき」真っ赤なモミジに白い雪が引き立つ背景?、なかなか決められず悩みました。何時ものことですが(笑)。悩める乙女?に神様のお声!夜明け前の雪景色とお告げが!苦心いたしました甲斐が!、先生にお褒め頂きまして嬉しいです♪。山口市のお仕事終了、居酒屋「山頭火」さんで地酒の美味しい「瀬祭=だっさい」乾杯!、明日からは北九州でお仕事!(先生のお宅の金庫満員御礼羨ましいで一す)ご多用中ありがとうございます。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

雪景色に明けて 投稿者: **翠昌** 投稿日: 2007年11月27日(火)21時23分25秒

掲示板で美人のお友達が紹介された、湯西川温泉の更新ですね。真っ赤な紅葉に白い雪、露天風呂の雪景色は素晴らしいです。乙女?ママさんは、ゆっくり露天風呂の気分を味わうことが出来ましたか?、思わぬご褒美に皆さんお幸せでしたね。動画はうまく起動していると思いますが、インデックスの写真が時々(戻るとき)前回の写真が入ってきます、リンクの中に残っているのでは無いのでしょうか??不思議ですね。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

雪景色良いですね 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月27日(火)20時35分47秒

更新を拝見しました、インデックスの雪景色、そして湯西川のページはブルー系のバックに紅葉と雪の取り合わせが新鮮です、すばらしい色彩に感動しました。瑣末な動画の動作不良などどうでもいいではないですか!!良い色と雪と紅葉に乾杯と言うことで山口市の居酒屋「山頭火」さんで地酒の「瀬祭=だっさい」を呑みながら無線LANで繋がったネットで書き込みをしています。それにしても何故無料で無線LANが繋がるのだろうか??不思議です、周りの酔っ払いのおっちゃんたちが「おもしろいのお～」と覗き込みます、運刻齋は小学生の頃までは山口市内で過ごしましたので方言も話せませす、明日は北九州に移動して審査のお仕事です、、、

トラブル続き、、、 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月26日(月)23時59分16秒

何時もHP訪問ありがとうございます。何18,19日に湯西川温泉へ18日夜雪本降りになりました。朝窓を開けると、銀世界!にわくわくしました。千葉は温暖のため近年積雪観られませんので、今回予定の「やまなみハイウェイ・九重”夢”大吊橋・湯布院」予定を「もみじ ゆき」に更新いたしました。表紙の写真1枚前回の彩の庄の写真が表示されます?前回の写真はすべて外してましたが、何故か??トラブル続きです。お見苦しいことと思いますが宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

動画の不思議? 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月23日(金)00時32分23秒

翠昌さま何時も訪問、コメントありがとうございます。今回の更新は、何故か不思議です?

リンク 63 は、一カ所だけですが、入口=サイトマップから、滝の動画に出会えるのに、更新からは入ると滝が休眠中?何故かしら??、不思議です!、翠昌さまも次回更新に動画2箇所取入れ予定ですか?、翠昌さまのホームページからは、どちらもスムーズに作動OKかもですよ。その際は、是非お教えくださいませ。湯西川の雪には、ビックリ!、でしたが、紅白のモミジを湯船からの眺めは最高でした。他の雪景色もお願いねと、友人からの要望に応え、今回は「銀世界の湯西川」チヨット!オーバー表現ですが数枚更新予定にと思案中ですが、雑事が多くなかなか進展しませんが、今後共乙女?ママのHP宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

慈恩の滝 投稿者: **友人セイコ** 投稿日: 2007年11月21日(水)09時25分36秒

おはようございます。

滝の音がなかなかでなくて何回もやり直してしまいました、そのうちにエラーになってしまいびっくり、どきどき、おろおろ、パソコンに慣れていないので.....電源を切りもう一度やり直しました、やっと聞こえました(ホ).....

湯西川温泉に行ったことのない私には滝の後ろからの景色よかったです。乙女ママカメラマン有難う。お土産の羊羹、おいしくて、主人より多めに食べてしまいました。これからもHP楽しみにしています。

ゆけむり美人 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月20日(火)23時23分20秒

運刻齋先生、動画ご希望ですか?残念ですが入浴中(*^.^*)の動画は、ございませーん!、先生の夢叶うよう、美女友人のお二人に交渉してみますか?、乙女?ママHP専属?の売れっ子タレント、出演料お高いですよ!それに良いお返しいただけるか?、お約束できませんので、夢の中で「ゆけむり美人」にお会いできますよう、お祈りいたしまーす(笑い)

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

露天風呂のアップを動画で 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月20日(火)18時23分45秒

露天風呂を動画でお願いします(笑)画像サイズは1Mbを超えても良いですから、ぜひアップで鮮明な画像を(爆)いつも猥褻な運刻齋でした。

迫力満点、慈恩の滝 投稿者: **翠昌** 投稿日: 2007年11月19日(月)23時16分35秒

お祝い事で集まられて温泉旅行にご出発、お喜びとお楽しみで、おめでとうございました。

青空の下での「慈恩の滝」は最高ですね。先月26日に翠昌のHPに訪問くださった

折に、掲示板に角度の違う写真を載せていただき、大きな滝と思いました。更新を拝見して、表裏とも迫力満点の大変見ごたえのある滝でした。滝をバックにされた乙女？ママさんの、素顔のすっきり笑顔が素敵です、右回りで観賞されたので、きっと良いことがありますね。

湯西川温泉、紅葉狩りが雪景色に変化拝見しました、美人のお友達の皆さんで露天風呂の紹介でした(ちょっとビックリ!)、さっそく上記の良いことがありましたね。動画はサイトマップから入ると観えて、更新からだとな観れない、本当に不思議です。先生に次回の御指導をお願いされていますが、翠昌も作成しておりますので、一緒に聞かせていただいてもよろしいですか？。乙女？ママさんが解らない事を、翠昌が理解できるか不安ですが、お邪魔でなかったらお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

湯西川温泉 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年11月19日(月)21時53分21秒

編集済

運刻齋先生動画ファイルサイズは、120KBと100KBの2件です。気になってましたが、あれこれ操作して、迷路の奥深くに迷い込んでしまったらどうにもならないため保留中です。今週のPC教室で御指導お願いいたします。18、19日湯西川温泉旅行にでかけ17時過ぎ帰宅いたしました。18日夕方から雪がちらほら、本日7時過ぎ目覚め、宿6階から山水画のように素敵な雪景色のプレゼントに大喜び！。露天風呂紅葉に雪、旅番組出演のタレントさん気分贅沢なひと時に感謝でした。先生・皆様にも温泉気分お裾分けです！（乙女？ママホームページ専属？美女タレントさんの友人MさんとNさんです）



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

動画のファイルサイズは？ 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月17日(土)21時51分42秒

画面上の大きさからして問題ないとは思いますが念のため滝の動画のファイルサイズを確認してみてください。メガバイト以上になっていなければ良いのですが（大丈夫ですよ）目安は200-300KBです（御存知ですよ）

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございました 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年11月17日(土)21時26分12秒

編集済

先生、お手数おかけいたしました。本日PCお教室で御指導いただく予定がでしたが、更新作業大まかに作成して、午後出席??部分を、御指導いただいて更新予定が、作

成に手間取り焦ると余計躓き、残念 PC 教室時間切れのため欠席！。急ぎ夕食の支度済ませ、何とか更新できましたが、滝の渇水動画連続表示されると耳障りになるかも？と、修正しましたが、HP アクセス[更新]クリック＝動画表示が上手く表示できません。（入口＝サイトマップから、入ると動画表示◎です）次回御指導宜しくお願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

見えました 投稿者:**運刻齋** 投稿日:2007年11月17日(土)20時33分56秒

失礼しました、悪戦苦闘のうえ原因が分かりました。Embed文（滝の裏側の動画）を動作させるとそれ以下のイメージ全てが見える様になりました、でも接続環境やPCのスペックによっては全部を閲覧するのはかなり大変でしょうね、、とは云いいながらなかなか迫力のある画像に圧倒されました、大変結構ですな～

<http://silverracoon.hp.infoseek.co.jp/>

インデックスの更新 投稿者:**運刻齋** 投稿日:2007年11月17日(土)20時13分22秒

インデックス（パソコンフリークの通称ですな）ページがリニューアルされています。インデックスは大変結構ですが、肝心の更新ページの下半分の画像が見えませんかもうひと頑張りしましょう、、

<http://silverracoon.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとう 投稿者:**乙女？ママ** 投稿日:2007年11月17日(土)15時54分30秒

セイコさん、何時も訪問コメントありがとうございます。本日ダリア4つも咲きました。空が青くないので写真は中止です。まだ蓄沢山ありますので、天気の良い日に撮って、掲示板に掲載しますのでまた、掲示板に遊びにいらっしやつてね。我が家に元気なダリア頂て、、セイコさんのお宅は今年花芽つかず残念でした。花が咲き終わったら元気な苗？、莖？お分けしまーす。来年は両家に綺麗なお花が咲きますようお祈りいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

皇帝ダリア 投稿者:**友人セイコ** 投稿日:2007年11月15日(木)09時06分11秒

きれいに咲きましたね、我が家は木が細くて今年は咲きませんでした残念です。乙女ママの苗を今年は頂きたいです宜しくね。

我が家にも皇帝イダリア 投稿者:**乙女？ママ** 投稿日:2007年11月14日(水)13時16分33秒

友人セイコさんから、今年6月6日に頂いた苗（50cm）が、我が家の2階ベランダまでジャクの豆の木の様スクスク背高ノッポの「皇帝ダリア」が咲きました。青空にマッチして綺麗です(^-^)! (PC教室のF先生から、皇帝ダリア今年も咲きました

メールいただきましたので) 我が家の新家族? 皇帝ダリアの紹介です。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

スナッフ撮影 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月13日(火)21時49分52秒

スナッフ撮影特に人物や動物を相手にする時は撮影する相手との間で瞬間に友好的な空気を醸し出すことが大切です、その視点では乙女? ママさんの軽快な乗りは相手に信頼感を抱かせるのですね。このスナッフも左の女性と中央の座長? の表情が好いですね。運刻齋は猫や犬を相手にすると抜群に上手くいくのですが、若い女性を相手に撮影しようとする「猥褻な??視線」が相手を警戒させるのか?? うまくいかないケースが多いです(笑) 我が家の山妻はいつも運刻齋を「狸親爺」とか「詐欺師」と呼びます。

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

ちんどん屋さん 投稿者: **乙女? ママ** 投稿日: 2007年11月12日(月)23時06分41秒

昨日千葉市へ買い物に、京成千葉駅近くの交差点で軽快な音楽♪、アレ!! なんと珍しい、ちんどん屋さん(D携帯電話のプラカード下げた)、乙女? ママ何時もの調子で思わず写真撮らせてください! と、お願いしました。楽しい一枚です!



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ばっば様ありがとうございます 投稿者: **乙女? ママ** 投稿日: 2007年11月10日(土)00時50分58秒

ちびくろばっば様も昨年、九州旅行で大宰府天満宮もお参りなさいましたですね。九

州国立博物館は、コースに組まれてなかったんですね。乙女？ママは結婚式の前日、ダーリンの友人、Y様のお宅で美味しいお寿司、奥様お手製の美味しい茶碗蒸し、酢の物等の昼食いただいて、Y様のお車で、九州国立博物館（「飾り山」の高さは10m以上も見ごたえありました）と大宰府天満宮ご案内いただきました。天満宮に通じる、動く歩道もご案内いただき、乙女？ママも素敵な照明で感激しました。大宰府天満宮何度訪れても素敵です、「御神牛」さんは、参拝の皆さんに、撫でていただき小さくなられた？、「お牛様」年齢に反比例ピカピカ！で羨ましいです。添付写真は天満宮の巫女さんT様です。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

博多祇園山笠 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年11月9日(金)18時50分58秒

編集済

翠昌様何時も訪問・コメント有難うございます。博多祇園山笠、有名なお祭りの一つですね。？10年前博多で見物しましたが現在の様な派手さは感じられませんでした。九州国立博物館に展示の「天神一丁目飾り山」？10年ぶりに実物の飾り山見物、豪華な飾り付けには驚きました。日本人はお祭り好き、お神輿、山車、ねぶた、七夕祭り等、年々豪華な飾りに目を見張ります。乙女？ママお祭り見物大好きです、特に担ぎ手さんの元気パワーに感激です☆☆☆タレントさんと一緒にのスナップ、2、3人の方からもご意見いただきましたが、高村さんは、スポーツマンでかっこいい若者、村上さんは色が白く、チャーミングなタレントさん、乙女？ママはお邪魔！のためべールつけました。翠昌様、今後も乙女？ママのHP宜しく願います。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ルーレットは怖い 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月8日(木)22時07分16秒

カジノで最も操作が可能なのはルーレットだそうですね。熟練したディーラーは狙った数（というか溝）にかなりの確率で入れることが出来るらしいですね。最初は勝たせて最後に全部やられるらしいです。まあ\$100程度はディーラーにとってはご祝儀でしょうね。1999年に会社のバジェット・ミーティングで行ったモナコのカジノではバカラで3000フラン（42,000円）の元手で7900フラン稼ぎました（約11万円）

8時間労働（夜9時から朝5時まで）としては運刻齋の生涯で最高の稼ぎでした（あれっ1994年4月で止めたって嘘なんだ）

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

たまや～ 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月8日(木)21時24分47秒

運刻齋先生さすがのお答え、玉屋さんとかけて玉屋だ（最近は？ですが、花火の掛け声、、綺麗な花火、、たまや～、かぎや～と威勢のいい掛け声に送られ、夜空にはかなく消えてしまいます、、小倉の玉屋さんは残念ながら撤退ですが、他の地域で元気に営業中のように♪。1994年4月、初めて出張したブダペストのヒルトンのカジノで2000マルク（=14万円）を2時間で、、現在の金額にしたら何倍？ですが、乙女?ママ見当もつきませんが、高い月謝お払いして良かったですね。現在は賭博しない◎です。もしも、13年前大金手にしてたら、?銭身につかずですが、一度手にした大金の夢忘れられず、大金をカジノにせつせと運んでるなんてことに！（失礼な発言ごめんなさい）カジノで思い出しましたが、6年前グランドキャニオンに旅行の際、ラスベガスに1泊、ご他間に漏れず、カジノでルーレット、スロット体験しました。掛け金は、お遊びで50\$、1時間ほど遊び、残りのチップを、孫のKが2001年5月2日に生まれたばかりでしたので、ダーリンがルーレットで「2」のストレートでなんと100\$に、記念に孫にプレゼントしました。マイダーリンは縛才ゼロですが頭の体操と称して、マージャン・競馬・ロトシックスにお小遣つぎ込んで今日です。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

行きたい！行けない！九州国博！ 投稿者: **ちびくろばっば** 投稿日: 2007年11月6日

(火)17時08分25秒

九州国立博物館は素晴らしいですね。トンネルや動く歩道で繋がって大宰府天満宮の境内へ出られるようになっているのですか、昨年天満宮へお参りしたのですが、ツアーでの案内はありませんでした。乙女ママさん、九州での嬉しい結婚式に参加なされて、さぞお身内の皆様で盛り上がりされた事でしょう。加えて相変わらずの早業で「飾り山笠」や「天満宮」の撮影そして即更新と、感心しています。博多山笠はテレビで見かけますが、飾り山笠は初めてです。凄い高さですね。珍しいものを見せていただきました。高技術もすんなり実にされて、偉いですね、次は何を?・楽しみにお待ちしております。

素晴らしいです 投稿者: **翠昌** 投稿日: 2007年11月5日(月)23時56分21秒

お疲れ様です。乙女?ママさんは素晴らしいですね、更新（サイトマップも）拝見しました。九州からお帰り1週間過ぎの更新は、遅くはありません。二つを一つにされての、ややっこしい更新を無事に出来て良かったですね。いつも感心しています、どうして出来るのでしょうか?翠昌は難しくて、はなかなか出来ません、きっと素晴らしい才能をお持ちなのでしょう。

九州大宰府天満宮は有名ですが、訪れたことはありません。「15番山笠天神1丁目」の飾り山笠は豪華で大きいですね見応えがあったと思います。タレントさん達との写

真は、そのままの方が良いと思うのですが、。

インデックスの「ドングリの絵」も素敵ですね、乙女？ママさんは絵てがみ教室で腕を磨き、ますますお上手になっています。旅先で、ふと見たものを描いたら、どんなに素晴らしいことでしょう、これからも頑張ってください。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

そうかやはり玉屋だ 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月4日(日)21時29分24秒

運刻齋のお坊ちやま??時代、運刻齋は昭和24年小学校へ入学しました、昭和26年~30年頃まで小倉の玉屋の屋上にはワイヤーロープで吊り下げた飛行機、と言っても戦闘機の補助燃料タンクを改造して翼をつけたもの、がぐるぐる回っていてまだ純真だった運刻齋は感動しました。遊び好きで酒飲みで博打が好きで旅行が趣味の運刻齋の父は休日には家族を引き連れてあらゆる行楽地を探訪していました。運刻齋がやたらと動き回るのはこの父の影響なのかもしれません。転勤が多く小学校を4回転校しました、転校の度にガキ大将(その町のボス)に喧嘩を売って、得意技は履いている下駄を脱いで相手の顔一撃して裸足で走って逃げる(笑)大体勝率7割位でした、そしてしかるべき地位を獲得して弟たちを虐めから守るのが長男としての運刻齋の務めでした。運刻齋が父と似ていないのは博打の才能がないだけです、本当に博才がないのだな~と実感したのは1994年4月、初めて出張したブダペストのヒルトンのカジノで2000マルク(=14万円)を2時間で失ったときです、バカラで負けて「すっからかん」それ以来博打はやめました。喧嘩は今でも大好きです、、、

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

ご心配おかけいたしました 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年11月4日(日)14時19分47秒

編集済

運刻齋先生お手数おかけいたしました。??正常に表示?、2つのプロバイダーのHTMLで書くHP、N061からは新サイトマップ、ワードで作成。先生は簡単と仰いますが、乙女？ママ記憶力急降下中のため困りました。正常に機能してないと早合点、HP_folderに慌てて、上書き保存してしまいました。(FTPは再度更新してませんが)次回御指導宜しく願いいたします。☆大宰府天満宮参拝は3回目です。九州国立博物館が開館後は、参拝者増加したそうです。玉屋デパート懐かしいです、?10年前に一度だけですが、、、残念です小倉の玉屋デパート、そごうデパートは撤退してしまいましたので、結婚式の帰りに伊勢丹フード街で東京、横浜、埼玉、千葉、九州の出席、2才~60代計17人で、わいわい近況報告、楽しくコーヒータイム♪♪でした。添付写真は、昨日孫の小学校の「ふれあいまつり」の一コマです。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

正常に機能している様です 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年11月3日(土)04時54分11秒

先ほどから拝見していますが「入口」からは新しいサイトマップに飛べます。また「更新」からは大宰府に行けました。それにしても懐かしいですね、運刻齋がまだお坊ちゃま??だった昭和20年代の頃の行楽は博多の大濠公園とか大宰府天満宮、広島市内あるいは小倉のデパートの屋上の遊園地でした。小倉のデパートは確か「玉屋」と云ったかな?その当時は父の転勤で山口県西部で過ごしていました。

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

大失敗で一す!!(-_-) 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年11月3日(土)00時57分37秒

編集済

乙女?ママのHP表紙の[入口]からは、更新N062には入れませんお手数ですが、[更新]からお入りくださいませ。九州から帰って、一週間も過ぎてしまいました。ホームページの更新気になってましたが、旅行気分が何時までも抜けず、ホームページ作成気乗りせず放置?、罰?が、、何とか作成更新??、N062の[戻る]→N061だけが乗ってるサイトマップに戻ってしまう??、N061とN062を書いたサイトマップ作成したのに何故かしら、あれこれしてたら、大失敗インデックス、ワードで書いたサイトマップ上書き保存、、、お手上げです明日は祭日!、HP教室お休みです。運刻齋先生来週迷路のようになってしまったHP、正常に戻す御指導宜しくお願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます! 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年10月18日(木)21時36分38秒

編集済

セイコさん訪問&コメントありがとうございます。セイコさんサークルのお仲間と、コスモスお花見楽しかったでしょうね(^-^)、乙女?ママは、3度目なので思い立ったら吉日?で、一人で撮影会でした、カメラ愛好家の方が、数名声かけてくださいました。HPでご紹介のNさんママ、sちゃんと弟君、プードルのポテトちゃんとお友達に、モデルさんお願いして独占撮影会?でした。近場で素敵なコスモス見学できることは、お互いに幸せですね。良い所あったら、誘ってくださいね。乙女?ママのHP今後も宜しくお願いいたします。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

お惜しさしぶり 投稿者: **友人セイコ** 投稿日: 2007年10月18日(木)05時57分4秒

サイトマップ新しくなっていたのでびつくりでした。更新おめでとうございます。コスモスいいですね、私たちも友達と乙女ママよりちょっと早く見に行ってきました。私たちが行った時は白鷺？がいました。カメラを持っていかなかったので残念・・・これからもHP楽しみにしています。

素敵な香りキンモクセイ♪ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年10月17日(水)18時29分15秒

[編集済](#)

ちびママむすめ1ごうさん、お便りありがとう♪、最近は勉強一色、お疲れ様です！、来春素敵な、お花開花の、準備段階ですね体調に気をつけてくださいね。キンモクセイの素敵な香りのなかで、お勉強、憶力も良いと思います！！。乙女？ママ宅のキンモクセイは、今年お花がちょっと寂しいですが。今朝撮った写真です。気分転換に、またホームページに遊びに来てくださいね。(^-^)



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

こんにちは。 投稿者: **ちびママむすめ1ごう** 投稿日: 2007年10月15日(月)13時45分23秒

コスモスきれいですねえ(*^_^*) 秋って感じですよね♪
最近は勉強一色で季節なんか全然気にしていないんですけど
コスモス見て『おっ！秋だなあ』って思いました(^-^)

お花と言えば、学校のキンモクセイが咲いていて学校中がキンモクセイの香りでいっぱいですよ

新サイトマップ 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年10月14日(日)00時24分55秒

2005年12月4日N01~2007年10月05日更新N060で満室?のため、サイトマップ新設いたしました。新サイトマップは、慣れないワード編集のため、先生に初歩の初歩からのご指導いただきまして、何とか更新できホッといたしました。先生有難うございました。PC教室のお仲間と、川村美術館で運刻齋先生のご指導で、酔芙蓉撮影、酔いが回って赤く染まり綺麗でした。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

お見事 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年10月13日(土)12時13分48秒

新しいサイトマップがアップロードされました。ハイパーリンクも順調ですね、できれば旧マップから新マップにリンクを張っておけばよかったかな?でもブラウザの戻るで飛べますからたいしたことはありません、とにかく更新おめでとうございます。

山の年齢? 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年10月8日(月)21時28分40秒

以前地質学の先生から聞いたのですが、尖がっている山は年齢が若く、丸みを帯びて柔らかい概観は老齢なんだそうですね。ババリアの山は優しい感じですがスイスやフランスのアルプスは尖がっています。運刻齋も還暦を過ぎても、というか年齢を重ねるにしたがって短気になって喧嘩早く困ったものです。仕事の時は相手の態度が気に食わなくても「此处で我慢すれば1時間ウン千円」と己に言い聞かせて我慢に我慢を重ねています。

世界地図でお勉強中? 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年10月7日(日)00時23分41秒

最近、世界地図広げる機会が多くなりました。運刻齋先生が8月にドイツ旅行先から、ババリア地方の丘はスイスに比べて山肌が滑らかで、ウインドウズXPの背景の様です、ニュルンベルグ、インスブルック走行中です等、先生のブログ、メール、PC教室のお仲間の掲示板聞きなれない地名が、乙女?ママ外国の地理等、特に疎いので、世界地図広げお勉強?、ブタとベシュトはもともと別の町だったこと、ドナウ川をは

さんで左岸丘の上の大宮があるほうがブタの町高級住宅地街等、なるほどこの辺りがと一人で頷いてます、、、。コバケン様と先生がお知り合いのこと、サントリー・オープン前にお聞きしてましたら、炎の指揮者コバケン様に、四季で良くご一緒された、食通の〇〇さん、の生徒ですと、一、二言お話できたかも、ちょっと残念でした。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

他に場所がなかったのです 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年10月3日(水)10時34分53秒

その頃のブダペストには和食の店は「日本＝ヤープン」と「四季」だけ、ヤープンは1991年にはすでに開店していたペシュト側の老舗ですが、食材や調理方法が悪く客もまばら（どういう訳かロシア人客がやたら多かった）でした。四季はドナウ川を越えたブダ側に1995年に開店した新しいお店で経営はハンガリー人ですがシェフは奥山さんという日本人で味にうるさいお客は皆四季に集まるようになったのです。そのころ運刻齋はハンガリー工場立ち上げメンバーの一人として日本から出張してくる人たちのお接待で毎夜のように四季に通っていましたがコバケンさんと遭遇するチャンスがあったのです。ブダペスト駐在員仲間の間では情報交換の場でもあったのです。ところでブダとペシュトはもともと別の町だったのを御存知ですが？ドナウ川をはさんで左岸丘の上の王宮があるほうがブダの町ですこちらはいわば山の手で高級住宅街になっています。

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

炎の指揮者コバケンさん！ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年10月1日(月)22時45分10秒

運刻齋先生は、素晴らしい肩書き沢山お持ちの、コバケンさんと、お知り合い素敵ですね！。サインいただいて、写真もとお願いしたら、ちょっと待つてくださいね、今上向きますからと気さくに、初めてお会いしたファンの一人にも優しい気配り嬉しかったです。ハンガリー政府よりリスト記念勲章、ハンガリー文化勲章も受賞。そして、1994年には”星付中十字勲章”という民間人としては最高の勲章も授与された。世界的指揮者小林研一郎さんと、お酒を酌み交わされた先生の生徒？（覚えの悪い生徒ですみません）、うわ～！乙女？ママ鼻が高いで一す☆☆☆

掲示板に一度に数枚の写真載せられたら、楽しい掲示板に！、と思ってましたことが、実現しました。ありがとうございました。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

連続写真、コバケンさん 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年9月30日(日)08時11分48秒

連続写真面白いですね、ところでサントリー・オープンの記事で見落としていました。指揮者のコバケンさんが出ています。小林さんがハンガリー国立シンフォニーオーケストラの常任指揮者だった1996年まで、よくブダペスト市内の日本料理屋さんでよくご一緒しました、ここは日本人駐在員仲間のたまり場所でした。その後2000年夏

に羽田から女満別空港行きの飛行機の中で偶然再会しました。網走音楽祭の為の移動中とのことでした。

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

小さな秋！ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年9月29日(土)17時51分49秒

編集済

急に涼しくなりました。体調崩しませんようにお気をつけくださいませ。K子さんと小さな秋を見つけました。何時もHPご訪問くださる皆様に、乙女？ママのつけた小さな秋ご覧いただきたく、本日のPC教室で、運刻齋先生とk先生に4枚の画像組み合わせる方法教えていただきましたので早速掲示板に取り入れてみました。☆画像クリックしますと、拡大画像ご覧になれます☆



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

末広りの八が4つも並び♪♪♪ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年9月28日(金)22時50分19秒

ちびくろばっば様、何時も訪問&コメントありがとうございます。文書力抜群の、ばっば様に嬉しいお言葉いただきまして感謝いたしてます。ばっば様はお三味線、太極拳、カラオケと毎日スケジュール満杯お元気！！に、ご活躍素晴らしいです。お近くに素敵なお手本が、乙女？ママ幸せです。マイダーリンはゴルフ練習場には一度も通わず、コースは数え切れないほど回ってます（ゴルフの後必ず麻雀帰りが何時も午前様のため、乙女？ママゴルフは好きになれませんでした。）が、マイダーリン数年前にゴルフ自ら止めました。スポーツ観戦大好き、ゴルフも観戦が楽しいといってます。、、台湾の占い師さんの言うとおりに、今年我が家は厄年？でしたが、HPアクセスカウンター末広りの、八が4つも並び運勢上昇かしらと、少しホッとしています。ばっば様はじめ、皆様にアクセスいただきましたお陰です。ありがとうございました。今後とも乙女？ママのHP宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

乙女ママさん ス・テ・キ！！ 投稿者: **ちびくろばっば** 投稿日: 2007年9月26日(水)00時02分18秒

乙女ママさん 8888 おめでとうございます。と思ったらもう 8923 です。すてきなHP拝見しました。サントリーオープン正にアマ、プロ、合同サイン沢山、よく貰えましたね。すごいすごい、乙女ママさんととても可愛いです。生気が溢れています。青空のもと飛び回っていらしたのでしょうかね。乙女ママさんもゴルフやりましたか、ちびくろはゴルフの事良く分かりません。夫は昔やっていましたが、グリーンには何回もでない内に姿を消しましたから・・・戦後間もなくの頃は、一般にはゴルフはやっていませんでしたよ。夫はテニスの選手でした。ちびくろも今では、アウトドアスポーツは苦

手ですが若い頃はテニスでした。転がった方が早いのにおかしいでしょ。こんなスマートな HP に昔の話でごめんなさい、50 年以上も前の事です。今はいい時代です、おばばが PC で若いお方とお話できるんですから、楽しい HP ありがとうございます。

<http://tei123.hp.infoseek.co.jp>

れれっ 1958 年?? 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007 年 9 月 25 日(火)20 時 34 分 50 秒

1958 年と言えばまだ運刻齋が赤ちゃんの頃ですがな!! 正確にはカルマギアー1968 年型でおます。大変失礼をば致しました。酔っ払ってのミスタッチでした。

借金潰けでおます 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007 年 9 月 24 日(月)05 時 14 分 59 秒

2 階に印刷機があって毎日偽札をフル稼働で製造??あるいは銀行強盗と空き巣が副業ではないか等と囁かれています、真相は借金で首が回らない状態です。そのうち中央線に飛び込みますので、、とは云いながら自動車はおたくと言われるくらい好きで他人と同じものには乗りたくない、今の国産車の中で使いたい車はありません。添付の写真はフォルクスワーゲン・カルマンギアーというクラシックスポーツで 1958 年型です。先日のドイツ旅行の際に見つけした。



ありがとうございます♪ 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007 年 9 月 23 日(日)23 時 25 分 32 秒

編集済

運刻齋先生ご多用中何時も生徒の HP 心配して、見回っていただきまして恐縮いたして、8888 アクセスありがとうございます!、PC 教室の先生方、お仲間の皆様に支えられて何とか継続感謝いたして、先生欲張りです、Papageno さん HP は 4 月に 10,000 アクセス突破されてます。人気の Mickey さんブログ、運刻齋先生 HP のアクセス数合計しますと、20,000 アクセス達成してまーす!! Mickey さんブログにパジェロから「英国 Mini」に買い替え 10 月には新車が良いですね~♪♪、8 月に豪華にドイツ旅行、運刻齋先生のお宅には、お金の製造機?があるんですか、床下には金山?(物騒な発言ごめんなさい)、乙女?ママにも分けて欲しいです!、、、リスボアの素敵なお写真投稿も有難うございます。今後とも乙女?ママの HP 御指導宜しくお願いいたします。

8888を確認しました 投稿者:**運刻齋** 投稿日:2007年9月23日(日)20時15分18秒

やったー、アクセス番号8888が出ました、、、めでたく??運刻齋がゲットです、しかしすごいですねえ~8888なんて運刻齋のHPなんて70歳になっても達成できそうにありません。今後とも楽しいHPを目指して御精進下さい!!おめでとうございます。写真はリスボア(ヨーロッパのはずれ)です。



優勝賞金は 投稿者:**乙女?ママ** 投稿日:2007年9月18日(火)23時06分41秒

編集済

翠昌さま、何時もコメント有難うございます。バッシングバトルトワイアル優勝は所ジョージさん正解です。賞品はサントリーモルツ100本です。アマプロチャリティートーナメントは、谷原プロ、黒澤久雄さん、三浦雄一郎さん、森 洋子さんのチームが優勝、サントリーオープンには谷原秀人プロが優勝です、賞金1500万円!!!2位の谷口徹プロは750万円、13位の丸山茂樹プロは122、7万円です!(日刊スポーツ記事より)乙女?ママの写真は、ゴルフ大好きの知人に撮っていただきました。9月5日早朝激しい雨が降ってましたが、会場に着いたら雨も上がり、時々ザーッと降りましたが、午後からは晴れて腕時計の後が未だにクッキリとですが、アマプロどちらの方も記念写真、サイン快く応じていただけ、楽しい一日でした。翠昌さま今後とも乙女?ママのHP訪問&コメント宜しく願いいたします。

サントリーオープン・アマプロ顔合わせ 投稿者:**翠昌** 投稿日:2007年9月17日(月)21時

編集済

38分27秒

サントリーオープンを拝見し、昨年の更新が思い浮かんできました。タイトルのゴルフボールにビックリして感心したこと、美脚の川島なおみさん他のスイング写真などです。今年も皆さんスマートでカッコ良く写っていますね。プロと御一緒の写真は同

行の方に写していただいたのですか？サインも頂けて、乙女？ママさんの生き生きとした行動力には、いつも感心しております。サイトマップの動画はパッティングバトルロイヤルで、優勝は所ジョージさんだったそうですね。プロの順位と賞金は分かるのですか？、アイデアいっぱいの乙女？ママさんのHP、これからも楽しみにしております。青空がとても素敵です。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

アスペクト比大切ですね 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 9月 15日(土)22時 03分 9秒

編集済

運刻齋先生何時も御指導ありがとうございます。乙女？ママの写真ちよつとマートかしら？と、思いましたが、時間に追われ修正は二の次でとりあえず更新いたしました。(憧れの脚長？後日修正いたします！！) 本日PC教室で写真一眼レフの基礎(焦点距離と画角)、レンズも撮影距離で使い分ける等、翠晶様と一緒に御指導いただきましたが、難しいです！、少し高価？な、一眼レフカメラ購入できたので、レンズも1本ですべてOKで、今までより良い写真撮れると思いましたが、反省です。時間掛けても無理かと思いますが、お手数おかけいたしますが、かめさんコースの御指導でお願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

青空をバックに秋らしく 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 9月 15日(土)05時 43分 21秒

今年もサントリーオープンがやってきました。根性で集めたサインがすごいですね、、リンクはしっかりとビッグロブのサイトにジャンプしていますからサーバー容量の方も当分心配いりませんね、一部の記念写真が少し縦長気味、前以て掲載するアスペクト比を計算してカットしておくスマートに決まります。

絵手紙原画展 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 9月 6日(木)20時 36分 1秒

編集済

台風9号関東地方に7日未明にも上陸？、現在400ミリの大雨が各地に、太平洋に急カーブして、災害最小限で済みますように、神様にお祈りしてます。一行詩の絵手紙の教室生(講師「しあわせ探し」の著書、瀧下白峰、むつ子先生)(イトーヨカドー八千代店で9/7(金)~9/17(月)2階16号エスカレーター横)の作品展示。(2006年3月2日~7回参加、乙女？ママの絵手紙「あじさい」展示です(との印)が押してあります)お買い物にお出かけの際お時間ございましたらご高覧くださいませ。尚同店で8/30~9/5開催の新美フォト展示、ご高覧いただきました皆様ありがとうございます。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

失礼いたしました。 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 9月 2日(日)18時 30分 28秒

編集済

皆様、何時も乙女？ママの、HPご訪問・コメントありがとうございます。新美フォト展示会場は、3階エスカレーター一脇でした。8月30日掲示板で2階エスカレーター一脇と誤報いたしました。早速お出かけくださいましたお方には、失礼いたし

ました。お詫び申し上げます。PC教室の、F先生ご高覧いただきまして、ありがとうございました。3階でしたよと、PC教室の先生方、お仲間の皆様宛にメールありがとうございました。本日午後友人と会場に伺いました、数名の方が熱心にご覧くださってました、有難うございました。乙女？ママの作品は「成田祇園祭」、先輩の皆さんの素敵な作品30点展示中です、お気に入り3点投票、3名の方に、縮小写真プレゼント企画もございます。9月5日(16時)迄開催中です、お時間ございましたらお出かけくださいませ。* * 千葉市「花の美術館」で、友人所属の写真サークル「花の写真展」9月9日(日)迄開催中です。題名「ひとり」薄紫のお花の素敵な写真ですお暇がございましたら、こちらの会場へもお出かけくださいませ。。* * 九份でお会いした、建部さんの、絵画展(今回の会場は名古屋市)のお知らせは、9月1日更新のHPからご覧くださいませ。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

夏の思い出 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年8月30日(木)01時16分57秒

編集済

セイコさん、訪問 コメント有難度うございます。楽しかった夏休みも、、、ですね。セイコさんのお宅も夏休み恒例、お孫さん2人が宿泊等、楽しかったでしょうね。7月台湾へ9日間、お盆は息子の家族4人が2泊、東京湾シップウォッチング2回、絵手紙、写真教室、サークル、急に台湾から孫のKくん、パパの出長について、我が家に2泊、ちびママさんのお宅へ伺ったり、花火、工作、かき氷、たこ焼き作ったり。29日成田発14時で帰りました。じいじ、ばあば楽しかったよ、ありがとう。空港でお相撲(朝青龍)さん見た!よ、17時30分にお家に着いたよと電話、静まりかえった我が家、、寂しくセンチメンタルになりましたが。6月に新美術写真展に出展した作品の一部八千代市村上イトーヨカドーさん(Tel0474-051-1511)の2階エスカレーター脇に8/30~9/5(16:00)展示します。お暇がありましたら是非高覧くださりませ。台湾九份でお会いした素敵な画家・建部弥希さんの個展のお知らせ後日更新いたします。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ご無沙汰です 投稿者: **友人セイコ** 投稿日: 2007年8月26日(日)05時03分42秒

しばらくぶりにパソコン開きました、台湾旅行のHP楽しみにしていました、かき氷大きくて美味しそうですね、私も食べてみたいです・・・。お孫さんといいですね、

楽しい風景が浮かんできます。台湾で色鮮やかですね、私も行ってみたいくなりますた・・・でも夢でしかないかもね。
楽しいHPをありがとうございました。

純様の娘さん 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 25日(土)02時 16分 33秒

さすが劇団に所属のSさん、お目が高いですね。「タイペイ・アイ」の孫悟空の衣装綺麗ですねとコメント有難う。「元気色!・風水の黄色!」と・赤・ピンクとカラフルで観てるだけでも、元気!に、楽しいお芝居でしたよ。今年もユニバーサルスタジオ・ジャパンへ遊びに行かれたそうですね、今回で何回目ですか?、乙女?ママ一度も行ったことないのに羨ましいです、、。乙女?ママ、今年の夏はまだ大忙しです。急に台湾のKくん、パパの出長に同行、神戸のおばあちゃんの家と、我が家に27・28日遊びに来ることになりました。夕食後ウォーキング後ついうとうと、目が覚めたら12時過ぎに、、先日M君・H君と2人のママと「東京港シップウォッチング」に参加した時の、レインボーブリッジの写真掲示板の背景にと、思いつき変えてみました、、。夏休みも数日ですね。楽しい思い出沢山できましたでしょうね。また乙女?ママのHPに遊びに来てくださいね。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

特大のかき氷!! 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 20日(月)22時 52分 21秒

編集済

ブラボーお恵様コメント有難うございます。7月の台湾は、日本の今年の8月より暑くなかったですよ、日本今年は無様な暑さですね、、。台湾のかき氷、もっと大きいのに高雄で出会いましたよ、乙女?ママ達の隣の席に、がやがやと、小学生30人?グループが3席に分かれて着席、特大かき氷がドン!!と、びっくり!写真撮らせてくださいと同行の方をお願いして大急ぎ数枚、ワッ!と手が伸びて数分で、特大かき氷空っぽになりました。ブラボーお恵様、機会がありましたら、台湾の人気スイーツ、マンゴーかき氷等是非ご試食ください。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

「てんこ盛りかき氷」 投稿者: **ブラボーお恵** 投稿日: 2007年 8月 19日(日)23時 34分 24秒

台湾旅行の更新楽しみにしておりました。「タイペイ・アイ」観劇、面白いですね。

サービスが良く、どこでも写真を撮らせてくれるし・・・衣装は鮮やかだし、京劇メイクは個性的で、私もナマで見たいです。HP を見る側にもその時の状況が伝わります。3 年前に私も台湾に行き、「アミ族」の踊りを見ました。女の子達の衣装は可愛いし、綺麗な娘が多くて驚いたりした事や、その他色々を懐かしく思い出しました。但し、かき氷には、出会えなかったのでトップページの「てんこ盛りかき氷」が羨ましいです。「食べたい～」7月の台湾は暑いんですよね～。

ライン川沿いのホテル 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 19日(日)16時 41分 30秒

運刻齋先生ご家族様が宿泊された(乙女?ママのパソコンの先生)、素敵なホテルです!! (素敵な古城ホテルなのでブログからお借しました) ドイツ(避暑地!!) から、先生のブログ、PC 教室のお仲間楽しい旅の合間に写真&メール、掲示板にコメントもありがとうございます。9泊の楽しい旅満喫され、明日夕方お帰りに、、日本は暑いで一す!! お気をつけてお帰りくださいませ。(乙女?ママ 10月に九州で結婚式出席のため、早割りチケット取得 9時 30分~受付に挑戦、、入力苦手な乙女?ママ格安チケットは残念取得できませんでした(4000円プラスの2番目にお安いゲットでした)



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

古城ホテルの内装 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 8月 19日(日)16時 18分 58秒

古城ホテルに泊まりましたホテルの外観はリンクの Mickey さんのブログでご覧下さい。面白いのは内装です。ベッドに天蓋をつけたり、調度を中世風に設えたりして結構細部に拘った作りになっています。中世の建築やインテリアに興味のある方には面白いと思いますので娘が記念撮影した映像を添付しておきます。



http://blog1.net4u.org/sr4_diary/2011mickey3/

ちびくろばっば様 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 18日(土)00時 18分 16秒

何時も HP 訪問&コメントありがとうございます。台湾今回は、観光目的ガイド役は娘任せの、楽々旅行でした。ホテル、チケット等の手配も、20日(金)台北に到着の夜「タイペイ・アイ」一緒に観劇した2歳5ヶ月の孫、後日お子様向けのコンサートで「アミ族の歌舞」観る機会が「Kくん」踊ったと大喜びだったと電話ありました。「タイペイ・アイ」踊りの輪に大勢参加できたのが嬉しかったのかしら(三つ子の魂100まで?)楽しい思い出、何時までも覚えててね、、、。ばっば様のお宅も、お盆は、ご息様のご家族ご帰宅、お孫さんと賑やかに過ごして?、我が家は、息子の家族4人(小学4年(将来昆虫博士?)と2年(ウルトラマン大好き)が、15日から遊びに先ほど帰りました。嵐の後の静けさ?に気抜けしてます、、、今後とも乙女?ママのHP宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

楽しさ溢れています!台湾 投稿者: **ちびくろばっば** 投稿日: 2007年 8月 15日(水)23時 06分

1秒

楽しい台湾旅行、じっくり拝見させていただきました。お孫ちゃんたちとともにご旅行されて「タイペイ・アイ」観劇、日本では見られない伝統芸術、とても華やかで綺麗な衣装で、明るく踊られる、乙女ママさんのHPから溢れて伝わってきます。四苦八苦しながらとおっしゃっていられましたが難しい技術をクリヤーされての更新、素晴らしいです。台湾の劇団の方の解放的な様子には驚きですね。日本でしたら一寸無理でしょうね。顔のお化粧作りも、写真OKとは嬉しい限りです、踊りの輪にも入れて頂いて、観光客に精一杯のサービスで、最高の楽しさ味わわれてよかったですね。乙女ママさんのコメントで台湾の方々の”アッピール”しっかり伝わりました。楽しいHP有難うございました。

<http://tei123.hp.infoseek.co.jp>

台湾の方は親切です 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 14日(火)23時 28分 59秒

翠昌様先日は先生と一緒に、乙女?ママ宅に長時間、お付き合いいただきましてありがとうございました。おかげさまで何とかHP更新できるようになりました。台湾楽しい国です。今回HP更新の「タイペイ・アイ」劇場入ると、素敵なお姉さまが、美味しいお茶一人、一人に。カメラ持ってる人には、お撮りしましょうか?と、親切に声をかけてくださり。観客、子供も一緒に踊りの輪に、孫、私もアミ族の踊りを日本の盆踊りの様に楽しく経験できました。地図片手に道を聞くと、私には分からないから、待ってと、親切に外の人に聞いてくれます。1時間程ローカル線で行く、九份を訪ねた時、座席指定満席のため立っていると、どうぞお座りくださいと青年が、指定席なのに、譲っていただけたのも、勿論嬉しかったです、優しい青年の心使いが胸が熱くなりました。公園で、朝は体操、日中木陰で囲碁、夜はダンス等の練習ちよくちよく見かけました、とても楽しそうでしたよ。台湾の方は全体に明るく、親切な方が多い?と、乙女?ママ感じました。翠昌様何時も、コメントありがとうございます。今後とも乙女?ママHP宜しく願いいたします。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

夢子様ありがとうございます 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 14日(火)21時 25分

52秒

何時も、訪問コメントありがとうございます。HPは難しいですね、夢子様は乙女?ママのHPより数段も、手の込んだ技法で毎回更新なさいますね。季節に相応しい水彩画描かれ、登山も月に何度も、最近可愛いお孫ちゃんもちよく、ちよく遊びにいらっしゃる、お忙しい合間にHP更新、乙女?ママ何時も、感心しながら拝見しています。夢子様HP、①旅アルバム目次ページが満杯になりましたので②ページに移行してみました。ソフト使用のHP立ち上げて、一年数ヶ月、こちらの過去ログPDF作成(～一年分)も、、、手早く作成素晴らしいです。乙女?ママも過去ログPDF作成と考えてますが、、、夢子様手早く作成できる秘訣教えてくださいませ。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

素敵なお写真! 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 14日(火)17時 20分 16秒

友人宅で、運刻齋先生のブログでドイツの素敵なお写真拝見いたしました。乙女?ママの予想道理?、素敵な景色、美味しい空気、素敵なお家族と一緒にのご旅行、楽しくお酒のメーターも上昇!!、日本には帰らないなんて駄々こねて皆様困らせないでくださいませ、、、乙女?ママのHP更新疲れました。何時も先生お任せ、ノートも取らない罰ですね。SOS発信したくてもドイツ旅行中の先生にはお願いできません。仕方なくリンク1・2・3接続先生にいただいた時の操作、思い出しながら四苦八苦何とか更新できました。先生のお写真「ドイツアルペンの最高峰ツークシュピッツェ」のお写真乙女?ママの掲示板でもご紹介させていただきます。



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

こんにちは(^▽^)/ 投稿者:**純の娘** 投稿日:2007年8月14日(火)15時45分36秒

お久しぶりです！！

この間はお土産ありがとうございました(≥u≤)

キャラメル美味しかったです♪(我が家ではイチゴ味が人気でした+°)

写真みました！！

孫悟空の写真は色鮮やかで凄く素敵ですね！

あと驚いたのはメイクアップ中の写真、台湾の役者さんはサービス精神満載なんですね。

そして、あんなにちっちゃかった二人は見ないうちにとっても大きくなったんですね・・・

前に弟くんにあったとき弟くんまだ赤ちゃんだったのに(何年前の話だろう乙女？ママさんにもお姉さんにもちびくん達にも会いたいです～

予定通りアルコール依存中です 投稿者:**運刻齋** 投稿日:2007年8月14日(火)11時46分

56秒

かねてからの計画通りアルコール依存症を発症中です??毎日今夜は何を飲むなんて!ことばかり話しているので周囲からは敬遠されています。HPトラブル解消でよかったですね、リンクを御高覧下さい。綺麗な写真を掲載しておきました、、、

http://blog1.net4u.org/sr4_diary/2011mickey3/

台湾はオープンなのですね! 投稿者:**翠昌** 投稿日:2007年8月13日(月)20時18分19秒

台湾で娘さんご一家と久しぶりに再会して、可愛いお孫さん達と一緒に観光されて、楽しく過ごされたと思います、お帰りなさい。戻られて2週間後に旅行更新は、二つのHP接続があった為に大変だったようですね、お疲れさまでした。でも乙女?ママ

さんは素晴らしいです、以前（6月）も四苦八苦しなながらもPCを再インストールされました、凄いことですし、なかなか出来ないことです。写真拝見しました、お孫さん達も随分大きくなりましたね。伝統芸術観劇も独特な衣装と動きがある華やかな舞台上、日本では観る事が出来ません、思い出の記念写真になりますね。素晴らしいご旅行と更新に、合わせておめでとうございます。翠昌は乙女？ママさんの活動的なパワーを少し分けて頂きたいです。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

台湾旅行の楽しさが伝わってきます。 投稿者: **夢子** 投稿日: 2007年 8月 12日(日)00時 29分 34秒

乙女?ママさん、今日はお教室に見えなかったはHP操作奮闘中だったのですね!UPご成功おめでとうございます!(後日苦労話を教えてくださいね。) new サイトマップから流れる舞台の様子と音楽、きらびやかで楽しそうです。乙女?ママさん、お孫ちゃんもおそろいで... そう、先週は、私たち皆、台湾の味覚も楽しませていただきました。ごちそうさまでした。

更新後の夜は一時間ウォーキングですって!さすが、アクティブ。そして中間の時間で夢子HPにもコメントくださったなんて感激、ありがとう!

<http://yumeko1203.tiyogami.com/>

コメントありがとう♪ 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年 8月 11日(土)20時 55分 20秒

毎日暑いですね。台湾も暑かったですが、今週の日本の気温のほうが、はるかに暑いんです。(台湾はもっと気温上昇中かも??ですが) HP更新難?とかクリア、嬉しくて、19時過ぎ~ウォーキング1時間8300歩気持ちよい汗!!。むすめ1ごうさん、暑くて部活大変ですね。若さ! =ファイト!(^0^)/で頑張ってくださいね。34~5度も気温あがると台湾のかき氷! 食べたいです。(かき氷! といえば、台湾の小学生のグループ(10人?) 特大40~50cmの器に、まるで冰山!!に、果物のトッピング! アッ! と空っぽに、同行の方に写真許可いただきましたので、急ぎシャッター押しました。またの機会に(更新日不定ですが)掲載いたしますので観てくださいね。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

(無題) 投稿者: **ちびママむすめ1ごう** 投稿日: 2007年 8月 11日(土)19時 30分 13秒

台湾は暑かったですか??最近はずっと部活だったんですが暑くて練習になりません(-_-;)

乙女?ママさんもHP作るの 大変なんですね

頑張ってくださいっ(^-^)!!

ところで 台湾のかき氷 なんか豪華ですね!!

氷よりもトッピングとかシロップの方がメインって感じですね(笑

私も 食べてみたいです♪

暑い！！ですね 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 8月 11日(土)14時 54分 19秒

台湾旅行前から、「乙女？ママのホームページ」トラブル続きです。先生に SOS 発信もできず（先生は昨日、13時発 JAL のフランクフルト行きで豪華な「ドイツ旅行」）落ち込んでました。乙女？ママには、二つの HP 接続は難しい！！何とかしなければと昨日から、四苦八苦&試行錯誤の繰り返し、何とか更新◎！ホッ！と、、、本日パソコン教室ですが、残念です 14時過ぎてしまいましたので欠席です。今週は暑い日が多いですね、梅雨明けが遅かったので、特に暑く感じますね、体調崩しませんように気をつけてお過ごしくださいませ。（台湾の「かき氷」また食べたい！！です）

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

老いては子に従え 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 8月 4日(土)20時 07分 26秒

ホテルの予約も娘婿が入れています、運刻齋は自分が運転するつもりで色々リクエストをしていましたが、娘婿は「ドイツ語の通訳以外いっさいお父さんにはお願いしないように」と娘に宣言しているらしく、朝からキリュシュ（ドイツの焼酎）を飲んで後席で酔払っていることにしました。だって酔払ったほうが語学は絶対に上手いですから（と巧妙な言い訳いつものアルコール依存症）老いては子に従えですね！！

<http://silverracoon.hp.infoseek.co.jp/>

お金持ち！！ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 8月 3日(金)23時 36分 25秒

さすが運刻齋先生のお嬢様の、ご主人様頭の回転素晴らしいですね！！、でも 200万円！！乙女？ママ宅の貧困旅行と桁が違いまーす！、楽しいご旅行お楽しみくださいませ。ドイツ旅行は夢の夢です、運刻齋先生の HP ドイツ旅行更新、今から首をなが一くして、楽しみにお待ち申し上げます。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

さすが温厚な娘婿 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 8月 2日(木)20時 29分 56秒

娘婿の助言で運刻齋が加入している「グローバル・クラブ」というプレミアム会員のデスクにコンタクトしたらあっけなく航空券が取れました。でも当初の一人 25万円の予算が 40万円を超えました。ホテル代や食事、買物を考えると約 200万円の出費です。まあ何年かに一度の個人旅行だから一人頭 100万円なら安いか、、と諦めの運刻齋です。

<http://silverracoon.hp.infoseek.co.jp/>

お帰りなさい！！ 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 7月 29日(日)20時 03分 50秒

幸いにもお留守の間荒らしも来ない（というかティーカップの掲示板はセキュリティが厳しいですね）で無事過せましたね。運刻齋は昨日になって某フラッグシップ航空会社からお詫びの電話「申し訳御座いませんがキャンセルが殆ど無くてお申し込みのフランクフルト往復便はファーストクラスまで全て満席で、、、」げげっドイツ旅行

は？有給休暇を申請済みで変更の出来ない、先ごろ民営化された某公社勤務、のうちのヨメはんは怒り心頭「なあって〜」と航空会社本社に怒鳴り込む剣幕です、、、まあ後は航空会社にコネがある娘婿の穏健な交渉術に期待するしかありませんがこの夏はくそ暑い日本で膝を抱えて昼寝かな？？

<http://silverraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

運刻齋先生 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 7月 28日(土)23時 19分 41秒

編集済

運刻齋先生、乙女？ママ留守中掲示板パトロールありがとうございました。本日無事帰宅いたしました。暑い！台湾超人気のマンゴーかき氷は4回も、観光も彼方此方、観劇、台湾式シャンプー、世界で400万人が実践してる？、娘が通ってるスカーブスの女性専用フィットネ体験、癒しの足裏マッサージと、欲張り楽しい9日間アツと過ぎました。毎日選挙運動の様に行動してたのに、体重が！！、反省中の乙女？ママです。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 7月 20日(金)00時 05分 29秒

恐竜大好きの子孫大喜びします。恐竜博士の伝言ヴェロキラプトルの爪のレプリカ、今度博士にお会いした時に、、、お楽しみありがとうございます。アレも、これもと孫の大好きな、本だけでも6キロも、大荷物抱え（大笑いです）で行ってまいります。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

K君に宜しく 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年 7月 19日(木)21時 43分 31秒

何時もいい加減な運刻齋は先週のパソコン教室で恐竜マニアのお孫さんのK君にお渡しするはずだったお土産、恐竜ヴェロキラプトルの爪のレプリカを持参するのを忘れていたことに気づきました。頭脳が発達していて温血動物であるヴェロキラプトル、というのは映画の中でガラス窓を覗いているヴェロキラプトルの息でガラスが曇った、の爪は迫力があります。近々日本に帰ってこれるK君ですからその折に運刻齋から直接渡してゴマをすります（笑）

翠昌様ありがとうございます 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年 7月 19日(木)19時 50分

44秒

何時もHP訪問&コメントありがとうございます。翠昌さまの嬉しいお言葉、乙女？ママのケアンズ旅行10年前30代？と、ルンルンで一す！ ということは、まだ40代？？嬉しいで一す。気持ちは若く健康に気をつけて40代の頃思い出しく過ごしたいです。（何方からブーイング乙女？ママ40代！エ〜）、ブーメラン&槍投げ飛距離は、な・い・し・よ。童心に戻って楽しい体験でした、、、明日のこの時間は、孫と楽しいお話、サッカー・水泳・バイオリンのお稽古等、乙女？ママは、音楽大好きな孫に、先日拝聴の千葉県こども合唱フェスティバルで、沢山の男の子・女の子、お兄さん・お姉さんと、K君のじいじ、ばあばと同じ位のお年？の方が、仲

良く素敵なお歌聞かせてくれましたと話します。半年振りに会う孫の成長が楽しみです。翠昌さまありがとうございました。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

1997年のケアンズ 投稿者: **翠昌** 投稿日: 2007年7月18日(水)23時50分25秒

♪乙女の祈り♪に乗って10年前の(30代ですね!!)オーストラリア旅行の更新を拝見いたしました。前回更新・花の美術館で写されたウエディングベール姿の乙女? ママさん、今も変わらず(ヘアスタイルが違うだけ)美しくお若いです。

南国ムードあふれる椰子の木、美しい珊瑚礁があるオーストラリア旅行、良いですね。看板動物のコアラ&カンガルーと一緒に記念写真を撮り、オーストラリア原住民のショーを見学して、伝統芸術作品を見て歩き笑顔がいっぱいです。槍投げとブーメランは遠くまで上手く飛びましたか? 日本では広い場所が無いので(公園等は禁止です)楽しい体験をされたと思います。乙女? ママさんも海外旅行は多いですね、もう直ぐ出発ですが準備は整いましたか? 手際がいいので全てOKですね。娘さん、お孫さん達と楽しい夏休みを過ごしてください。次回の更新を楽しみにしています。

表紙、サイトマップ、掲示板と、いつも背景を変えられて手抜き等とは思えません、アイデアいっぱいの素晴らしい更新です。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ケアンズの海 投稿者: **乙女? ママ** 投稿日: 2007年7月18日(水)23時06分50秒

運刻齋先生、何時も御指導ありがとうございます。今回も苦肉の更新です、数日で夏休み! 梅雨明け、青い空。そうケアンズの青い空、エメラルド色の海思い出しました。そこで乙女? ママ得意? の泥縄方式で更新。何時も悩むバックグラウンド、ケアンズの青い空とキラキラ輝いてたエメラルド色の海を再現掲示板は、表紙の元画像(ステンドグラス)拡大画質調整しました。なァーんだ!! 何時もの手抜きと先生のお声が、、、乙女? ママなりに努力? しました◎◎◎。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

あらま!! 海外旅行を前に 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年7月18日(水)20時22分49秒

海外旅行を前にして掲示板を模様替え?? 抜け目なくきちんとフォントの色相も変更してありますね、ところでこのバックグラウンドは何の映像なのでしょう?? 不思議だけれど似力的な?? うーん判らん??

<http://silverracoon.hp.infoseek.co.jp/>

憧れのウェディングドレス 投稿者: **乙女? ママ** 投稿日: 2007年7月11日(水)22時27分21

秒

ちびくろばっば様、何時もHP訪問&コメントありがとうございます。何時も笑顔で

チャーミングな、ばっば様ウェディングドレスお似合いですよ♪♪。乙女？ママは白無垢でしたからウェディングドレス着てみたいでーす！（あちこちからエエとブーイング）最近お式は和装、披露宴お色直しドレス2回の方も、羨ましいでーす。女性は年に関係無く、ウェディングドレスとブーケ憧れますね、、、。野菜・花は大好きですがお手入れ苦手です。M様のお宅の庭で生ったキュウリに感激！我が家でも育つかしら？と、半信半疑で植えたキュウリが、特に元気もう30本は収穫しました。まだ花が次々咲いてます。トマトは2～3日置きに5～6個収穫です。茄子とピーマンは残念不作です。ゴーヤは20cm程にこれからが楽しみです。（無事収穫！？、、、）今後とも乙女？ママのHP宜しく願いいたします。

ニガウリ(ゴーヤ) 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年7月4日(水)19時16分52秒

運刻齋先生何時もHP訪問、コメントありがとうございます。先生のお宅のゴーヤも120cmにすくすく伸びお楽しみですね。我が家のゴーヤ5月の初めに、蒔いた種から、芽がなかなか出てこないの、5/23に2本買ってきました、こちらはもう2m以上に、花も沢山咲いてます。その後、蒔いた種からも元気に3本芽が出てきました、2本は友人宅へ嫁入り、芽が出たゴーヤも1m元気に育ってます。実が生るのが楽しみです。本日は恵みの雨で野菜も嬉そうです。本日も鶯の美声が聞こえました。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

野菜作りお上手ですね！！ 投稿者: **ちびくろばっば** 投稿日: 2007年7月3日(火)22時28分20秒

艶のいい胡瓜茄子とまとピーマン、良く出来ましたね。＼(^0^)/乙女ママさんえらい！！お忙しい中よくこんなに作れましたね。パチ、パチ、パチ、新鮮な食卓へ繋がる大事なものの最高です。私は茄子も胡瓜も一度失敗してから作った事はありません。近所の先輩から時々いただいています。ちびくろはお野菜作れる人とても尊敬します。

鶯のさえずりとても可愛いです。満杯のお花、ファンタジックな雰囲気の中の乙女ママさんス、テ、キ、女性なら誰しも憧れますよね。このおばばでさえ持っていますよ、ロングドレスにベール姿の写真、げ、そんなの見たくないよと言われますね、ホ、ホ、ホ、話は別、綺麗な画面構成いいですね。バックも可愛くて、よかったです。

<http://tei123.hp.infoseek.co.jp>

美味しい野菜です！ 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年7月3日(火)18時56分6秒

ちびママむすめ1ごうさん、コメントありがとう♪。家庭菜園でとれた野菜新鮮で美味しいです！一本の苗からキュウリ15～6本もとれました、まだまだ収穫できます。ミニトマトも美味しいです、1本の木で100個以上収穫できそうです。フルーツトマトも赤くなりました直径5cm位ありますこちらも美味しそうです。写真と野菜の説明だけでは、お味分かりませんよね、、、ちびママむすめ1ごうさんのお宅近ければお届けしたいんですけど？(ー)、夏休みになったらお会いしましょうね。またHPに遊びにきてくださいね。

野菜と花でいっぱい 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年7月2日(月)20時17分17秒

野菜と花で埋めつくされた??更新面白いですね。運刻齋は園芸、草花全て苦手(というか生理的に土に触るのが気持ち悪い)でも今年はニガウリ(ゴーヤ)の苗を買ってきてヤマカガシ(蛇の一種)のニーナが住んでいる空き地に2本植えました。この場所は運刻齋のデスクトップPCと仕事用のA4ノートパソコンを置いている机のすぐ後ろの西向きの窓の下です。プラスチックの手袋を買ってきて手を汚さないように気をつけて無事植えました、今では1.2mの高さに成長しています。梅雨になると蛇のニーナと蝦蟇のゴンタが活動を始めます。今年の夏はゴンタとは話しましたがニーナはまだ姿を見せません。カミさんはゴンタもニーナも大嫌いなのでいつも「お前ナあうちのヨメはんは爬虫類は嫌いなんや、なるべく昼間は出んよーにしてな」と頼みます。特にニーナには「昼間は裏側を歩いて一な」と言います。不思議なことに二人??ともよく運刻齋の言いつけを聞いてくれています。

暑いですね(-_-;) 投稿者: **ちびママむすめ1ごう** 投稿日: 2007年7月1日(日)17時58分1秒

プランター栽培良いですねえ♪
うちは ベランダに日がほとんど当たらないので、何か育てるっていうのができないんですよ(笑
トマトやキュウリ 美味しかったですか??
2年生の頃 ミニトマトを学校で育てたことがあるのですが
自分で育てたのって ひと味ちがいますよね☆

台北や香港はじめ東南アジアは 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年6月22日(金)22時29分7秒

台北や香港やシンガポール、クアラルンプール、バンコクなどの東南アジアの都市は日本人には誤解が多く「夏は暑い!!」と誤解されていますが、実際は住居もオフィスも(倉庫だって)冷房が効きすぎて本当に寒いですよ。高度成長時代に海外進出のマネジメントの責任者をしていた運刻齋が若いビジネスマンを相手の教育で強調した内容は東南アジアでは「ホテルにチェックインして部屋に入ったらまずは部屋の冷房を切ること」と「深夜に部屋のドアをノックして甘い声で誘われても決してドアを開かないこと」の2点でした。2番目に関しては運刻齋は大抵守っていません(笑)

お疲れ様です! 投稿者: **乙女?ママ** 投稿日: 2007年6月21日(木)18時50分22秒

運刻齋先生、何時も見回り&コメント、今回は7777アクセスありがとうございます。公私共にご多用中、はるばる?(インターネットですからはるばる表現??)四日市

から恐れ入ります。お仕事お疲れ様です、8月のドイツ旅行のお小遣のためですから、張り切ってお仕事頑張ってくださいませ。先生のお小遣大分ゆとりが！！、乙女？ママに少々廻してくださいませ。一番暑い季節（7月20日～）に台湾に行ってきます熱射病に注意しながら、でもお小遣少ない、乙女？ママ台北市から先には、お出かけできないので、熱射病に掛かる心配は0に等しいです！、本日は友人と花の美術館・千葉市美術館シャガール展へ素敵な画『枝』『パリの空に花』『花束』の前でうっとり夢心地でした。11階のレストランで4人で、おしゃべりしなら、楽しいランチ優雅な一日でした。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

7777 ゲット 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007年6月20日(水)22時12分23秒

先ほど7777のカウンターを確認しました。ラッキーナンバーに遭遇できて幸運です。今後のHPのますますの御発展をお祈りいたします。かく言う運刻齋現在は四日市のホテルで缶詰状態です、今週いっぱい三重県の企業さんの審査で辛い??日々を過ごしています。とは言いながらいいお金になるので頑張ります。8月はドイツに個人旅行でお金がかかるのでしっかり稼がなくては（あー忙しい）

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007年6月13日(水)23時38分4秒

編集済

翠昌様・セイコ様、HP訪問&コメントありがとうございます。新美術写真展出展ご祝辞ありがとうございます。厳選選考なしですから、何方でも出展OKですよ皆様も是非次回写真展に、ご応募くださいませ。隠れた才能発揮されて、優秀賞受賞実現されますかも！、お騒がせいたしました、Cドライブの容量広くなりまして快適です。ご心配いただきましてありがとうございました。今後も乙女？ママHP宜しく願います。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

おめでとうございます 投稿者: **友人セイコ** 投稿日: 2007年6月13日(水)09時05分48秒

美術館写真展、出展おめでとうございます。成田祇園祭の女性の方がいいですね、シャッターチャンスお見事ですね。あやめのアップも良いですね。これからもHP楽しみにしています。いつも見るだけでメール送らなくてごめんなさい。

御出展おめでとうございます 投稿者: **翠昌** 投稿日: 2007年6月12日(火)20時46分22秒

新美術写真展の御出展おめでとうございます。行きたかったのですが、あいにく10日間は予定があり失礼致しました。更新欄で乙女？ママさんの作品「成田祇園祭」を拝見し、会場で素晴らしい写真を拝見出来ずに残念でした。お仲間 のT・Mさんと乙女？ママさんご一緒の写真を拝見すると、かなり大きな作品だと思います。カメラのお勉強をされているので、大きくてもピントが合い撮影技術がお上手ですね。今度実物を見させてください。HP更新の表紙・サイトマップ・更新欄（色違い）が同

じ背景に統一されていました、アヤメの色とマッチして良いと思います。
FTP 設定他は大変でしたね、お疲れさまでした。説明解説を見て、ご自分でいろいろ出来たことは、乙女？ママさんは処理能力が有るということです、翠昌は真似できませんし、任せもしないと思います。乙女？ママさんはいらした時から理解が早く、何でも出来る方とお見受けしていました、いろいろ教えてくださいね。PC が軽くなり好スタートで、おめでとうございます。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

機械がやっていること 投稿者: **運刻齋** 投稿日: 2007 年 6 月 12 日(火)07 時 59 分 27 秒

機械がやっていることなので時々というかしょっちゅう「お馬鹿」をやりますね。MS のセキュリティーセンターは初期の頃 MS 自身の更新を「悪意のある変更」として「報告しますか?」と聞いてくるから「報告する」を選んで MS に報告しました。またウイルスバスターは新しいソフトウェアをインストールしようとするとき必ず「疑わしい変更が見つかりました」と警告してきます。パーソナルファイヤーウォールを一時的に無効にするなどの方法がありますが、大抵は無視して次に進めます。

<http://silveraccoon.hp.infoseek.co.jp/>

四苦八苦の一週間でした 投稿者: **乙女？ママ** 投稿日: 2007 年 6 月 12 日(火)00 時 27 分 29 秒

運刻齋先生いつも御指導ありがとうございます。パーティションサイズ変更してリカバリする!?, 乙女？ママには難しい??、先生にお任せ C ドライブと D ライブの領域変更おかげさまで解決いたしました。事後処理宿題①WindowsXP SP2 をインストールしてください=急ぎインストールする方法プリント、目次順に進めても何度も取得失敗しましたの表示、Windows のサポートセンターに SOS 親切に手順説明、先ずトレンドマイクロ社に[ウイルスバスターコンピューターの設定に対する疑わしい変更が見つかりました、1 件の危険度「低」の変更]何時も画面に、表示画面削除方法問い合わせしてから、インストールすれば成功しますと回答。即トレンドマイクロに問い合わせ、電話順番待 30 分以上も有料待機 (VAIO・Windows のサポートセンターは無料) 設定に対する疑わしい変更外せ、SP2 インストール成功 (1 時間) ホット、プリンタ・スキャナ??? こちらも泥縄方式急ぎインストール、保存忘れも、日ごろ先生にすべてお任せの罰、乙女？ママ四苦八苦の 1 週間でした。今回更新は残容量気心配せず UP できました。ありがとうございました。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>